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Gemeindeamt Silbertal   Silbertal, am 13.10.1980 

 

 

6. Gemeindevertretersitzung 

 

 

Niederschrift 

 

über die am Samstag, den 11.10.1980 im Gemeindehaus (im 

neuen Sitzungszimmer)abgehaltene Gemeindevertretersitzung. 

Anwesend: Bürgermeister Georg Amann, die Gemeinderäte Franz 

Fleisch, Franz Küng, Aurel Rudigier, die Gemeindevertreter 

Leo Bargehr, Othmar ^rhard, Franz Vonderleu,  

Peter Netzer, Alois Säly, Hans Netzer , Helmut 

Zudrell, Christian Bitschnau u. Adolf Zudrell. 

Schriftführer: Gemeinderat Franz Küng 

 

 

 

Tagesordnung 

 

 

1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlußfähigkeit 

 

2. Genehmigung der Niederschrift der letzten Gemeindevertretersitzung 

vom 30.8.1980 

 

3. Die zu erstellende Zubringerbahn zum Kapell; Grundsatzbeschluß 

über die Gesellschaftsgründung 

 

4. Montafoner Hochjochbahnen Schruns, Ansuchen um ein Servitutsrecht 

für die Erstellung von 2 Lifte auf der Alpe Platina 

 

5. Grundsatzbeschluß über die Zulassung oder Nichtzulassung für 

den Bau von Ferienhäuser im Zuge der Flächenwidmung 

 

6. Zudrell Adolf, Gasthof Kristberg; Ansuchen um die Erstellung 

eines Wohnhauses 

 

7. Holzablagerung auf Gemeindegrund - Beschlußfassung 

 

8. Allfälliges 

 

 

 

 

Beschlußfassung 

 

 

 

1. Bürgermeister Georg Amann eröffnet um 20.15 Uhr die Sitzung, 

begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlußfähigkeit fest 

2. Die Niederschrift der letzten Gemeindevertretersitzung vom 

30.8.1980 wird bis auf einige Richtigstellungen einstimmig 

genehmigt: 

 



a) Gemeindevertreter Hans Netzer habe betreffs Müllgebühren 

nicht der Antrag von S 100.- bis S 1000.- gestellt, sondern 

von der Mindestgebühr zur Höchstgebühr das 10-fache 

als Unterschied beantragt. 

 

b) Gemeinderat Aurel Rudigier wolle betreffs Zaunabtrag und 

Aufstellung beim Sportplatz wohl die Aufsicht verstanden 

haben, nicht aber etwa auf deren Kosten diese Arbeiten 

durchführen. 
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c) Gemeindevertreter Franz Vonderleu erklärte, dass er nicht 

für die Einhebung einer Müllgebühr nicht zugestimmt habe, 

sondern nur über deren Beitragshöhe. 

 

 

3. Vizebürgermeister Franz Fleisch berichtet über den derzeitigen 

Stand der Zubringerbahn zum Kapell. 

 

Es wird beschlossen, dass diesbezüglich mit der Landesregierung 

nochmals eine Aussprache stattfinden soll. Ob diese mit dem  

Gemeindevorstand oder mit der Gemeindevertretung stattfinden soll, 

richtet man sich nach deren besten Möglichkeiten. 

 

 

4. Der Einräumung von einem Servitutsrecht betreffs Errichtung von 

2 Lifte auf der Alpe Platina durch die Montafoner Hochjochbahnen 

Schruns einschließlich Skibetrieb, wird mit 9 : 2 mit einer 

Stimmenthaltung beschlossen. 

 

Zur Bedingung wird jedoch gestellt, dass dieses Servitutsrecht 

erst nach dem Baubeginn der zu errichtenden Zubringerbahn zum 

Kapell wirksam wird und dass für diese Einräumung des Servituts 

0,5 % der Gesamtwintereinnahmen (ohne Restaurants) der Montafoner 

Hochjochbahnen pro Jahr an die Gemeinde Silbertal zu entrichten 

sind. 

 

 

5. Die Fassung dieses Grundsatzbeschlusses wird mit 7 : 5 Stimmen 

vertagt. Diesbezüglich ist mit der Raumplanungsstelle Kontakt 

aufzunehmen. 

 

 

6. Dem Antrag des Adolf Zudrell auf die Erstellung eines Wohnhauses 

wird befürwortet, nachdem dieses ein Wohnhaus und kein 

Ferienhaus wird. 

 

 

7. Die Holzablagerung auf Gemeindegrund mit Ausnahme des Platzes 

auf dem "Schmelzhof" wird ab sofort verboten. Soferne Parteien 

Holz auf dem Schmelzhof ablagern, haben diese für die ordnungsgemäße 

Aufräumung des Platzes zu sorgen. Für schon bestehende 



und nicht sofort geräumte Grundbeanspruchungen haben die 

Parteien pro m2 belegtem Grund S 10.- pro Jahr zu bezahlen. 

Die Beschlußfassung erfolgt mit 11 Stimmen und einer Stimmenthaltung. 

 Betreffs dieses Verbotes werden die Parteien mit 

einem Rundschreiben in Kenntnis gesetzt. 

 

 

 

8. Allfälliges: 

 

 

Betreffs der Schneeräumung im kommenden Winter, welcher Punkt 

vertraulich behandelt worden ist, wird dem Gemeindevorstand 

übertragen, welcher in der kommenden Woche darüber zu beraten 

hat. 

 

 

Beginn der Sitzung: 20.15 Uhr   Ende: 1.00 Uhr 

 

Der Schriftführer:   Der Bürgermeister 

gez. Franz Küng    [Unterschrift: "Georg Amann"] 


